

WARTA

Ratusan Prajurit TNI Ikuti Sosialisasi Tertib Berlalu Lintas

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.WARTA.CO.ID

Feb 16, 2023 - 13:06



PALANGKA RAYA - Satgas Preemtif Operasi Keselamatan Telabang 2023 menggelar sosialisasi kepada ratusan prajurit TNI yang berada di Yonif Raider 631/ATG di Jalan Tjilik Riwut Km 6, Palangka Raya, Kamis (16/2/2023).

Sosialisasi berlangsung di aula Yonif Raider 631/ATG dengan dipimpin Kasubdit

Kamsel Ditlantas Polda Kalteng AKBP Woro Budi Hastuti dan dihadiri langsung Wakil Komandan Yonif Raider 631/ATG, Mayor Inf Prasenta Imanuel Bangun.



Sejumlah poin sosialisasi diberikan kepada ratusan prajurit TNI yang mengikuti kegiatan, seperti tata tertib berlalu lintas demi mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

Selain sosialisasi mengenai lalu lintas, edukasi juga turut diberikan oleh pihak Jasa Raharja kepada prajurit TNI.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan sesi tanya jawab dan pemberian doorprize bagi prajurit yang bertanya. Jalannya sosialisasi berlangsung hangat diselingi candaan yang menambah kemeriahan kegiatan.

Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol Heru Sutopo melalui Kasubdit Kamsel AKBP Woro Budi Hastuti, mengatakan jika selain melakukan sosialisasi, kedatangan kami ke Yonif Raider 631/ATG juga dalam rangka silaturahmi.

"Tadi yang kami sosialisasi tentang tata tertib berlalu lintas supaya kita semua bisa mewujudkan Kamseltibcarlantas," katanya.

Ia menyebutkan, keselamatan harus diutamakan, karena keselamatan adalah untuk kemanusiaan. Oleh karenanya mari sama-sama mewujudkan dengan stop pelanggaran, stop kecelakaan, keselamatan untuk kemanusiaan.

"Situasinya sangat kekeluargaan, karena temanya silaturahmi ngobrol santai jadi tanggapan dari rekan-rekan sangat bagus, mereka antusias sekali dan banyak sekali pertanyaan-pertanyaan yang disampaikan. Dengan pertanyaan yang telah disampaikan ini tentu akan menambah ilmu pengetahuan di dalam

berlalu lintas bagi para prajurit di Batalyon Antang," terangnya.

Sementara Wakil Komandan Yonif Raider 631/ATG, Mayor Inf Prasenta Imanuel Bangun, menuturkan jika sosialisasi ini membawa dampak positif bagi Batalyon khusus terutama bagi prajurit dalam berkendara dan berlalu lintas.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Polda Kalteng, telah memberikan sosialisasi di batalyon kami agar pada saat prajurit menjalankan tugas dapat berkendara sesuai dengan aturan berlalu lintas," tuturnya.